

# *Frente Guasu a favor de enmienda constitucional*

---



Asunción, 17 abr (RHC-PL) La concertación de la izquierda paraguaya, Frente Guasu (FG), se pronunció a favor de continuar el curso del proyecto de enmienda constitucional hacia la reelección presidencial.

En un comunicado a la opinión pública, el FG recuerda cómo en su congreso nacional en junio de 2016 resolvió de forma unánime apuntalar y trabajar por la candidatura de Fernando Lugo para las elecciones generales de 2018.

Ello lo basan en la certeza de que el exmandatario (2008-2012) está habilitado para disputar la jefatura de Estado en los comicios de abril del próximo año.

'Hemos considerado siempre como posibilidad que algunos actores que se comprometieron con el proyecto de enmienda den marcha atrás ante la presión de poderes facticos tanto nacionales como extranjeros', afirma.

La alusión es clara a la decisión de Horacio Cartes de desistir en su original intención de aspirar a un segundo mandato al frente del Ejecutivo.

Considera el FG que 'esta enmienda es una vía constitucional y legítima respecto a un tema sobre el que

ha existido un amplio debate social y que garantiza la participación protagónica de todo el pueblo paraguayo'.

Expresa la plena convicción en la madurez del pueblo paraguayo, en su capacidad para vislumbrar a los poderes facticos que operan históricamente en defensa de sus intereses y privilegios.

Considera el Frente que el pedido de enmienda debe continuar los canales institucionales correspondientes, hoy día en el ámbito de la Cámara de Diputados.

Añade que como lo dispone el mandato congresal del FG, éste continuará trabajando como fuerza política nacional apuntalando la candidatura de Lugo, con o sin enmienda, 'para poder concretar las aspiraciones de un Paraguay para todos y todas'.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/127305-frente-guasu-a-favor-de-enmienda-constitucional>



**Radio Habana Cuba**